

Soumission sans esclavage

Description

[RG101911](#) Lévitique 19 :1-10

À 85 ans, veuve depuis longtemps et hospitalisée, elle faisait la paix avec une vie sur laquelle elle n'avait que peu de contrôle. Dès après ses mots :

Un après-midi, quand j'avais 14 ans, notre voisin (un veuf) est arrivé chez nous avec le pasteur. Le pasteur a dit des choses que je ne comprenais pas et ma mère m'a dit d'accord. Mes parents ont signé des papiers et ma mère m'a dit que je venais de me marier : j'irais vivre chez le voisin ce jour-là. J'ai été vendu comme esclave ! En 1938, il n'y avait pas d'autre choix que de se soumettre.

Quand j'avais 30 ans, j'ai rencontré Jésus. Il m'a invité à le suivre et j'ai accepté. C'était la seule chose que j'avais le droit de choisir par moi-même. Je lui appartiens. Jésus a donné de la valeur à ma vie.

« C'est pour la liberté que le Christ nous a affranchis » (Galates 5 :1). Seules les personnes libres peuvent donner librement.

date créé

2011/10/19